

21.12.2016 - 10:00 Uhr

Helsana favorise la transparence de l'évolution des dépenses en matière de santé

Zurich (ots) -

Un nouveau rapport d'Helsana met en lumière l'évolution des coûts en santé, contribuant ainsi à les rendre plus transparents. Les analyses démontrent que, outre la croissance démographique, ce sont surtout l'augmentation du nombre et de l'intensité des traitements qui contribuent à la hausse des coûts, de même que l'élargissement du catalogue des prestations.

Les dépenses du système de santé, un sujet maintes fois discuté, ne cessent d'augmenter chaque année. Le rapport publié aujourd'hui «Évolution des dépenses en matière de santé» aborde ce sujet, en présentant des chiffres et faits concernant les dépenses globales ainsi que certains domaines de prestations. Il fait ressortir toute l'importance de la démographie, soit celle de l'accroissement de la population et de la population vieillissante en particulier, pour expliquer cette hausse. Le rapport désigne également la fréquence et l'intensité des traitements, ainsi que l'élargissement du catalogue de prestations, en tant qu'autres facteurs déterminants.

Ce rapport se base sur les données de prestations fournies à environ 1,2 million d'assurés du Groupe Helsana de 2012 à 2015, ainsi que sur des statistiques accessibles au public.

La transparence des coûts ne suffit plus, l'efficacité passe obligatoirement par la transparence des résultats

Dans le domaine de la santé, ce sont les données sur les coûts et les prestations qui sont avant tout accessibles, et le présent rapport sur les dépenses ne fait pas exception à cette règle. Certes, ces données permettent de dégager certaines conclusions quant à l'efficacité, la productivité et l'orientation des besoins en matière de santé. Toutefois, pour approfondir les connaissances, il faut impérativement des données sur les résultats des traitements. Ce n'est qu'ainsi que les soins de santé et la politique d'encadrement pourront davantage être axés sur l'accroissement des bénéfices pour les patients et sur la qualité des traitements.

Pour en savoir plus: www.helsana.ch/rapport-sur-les-depenses

Helsana - engagée pour la vie

En tant qu'assurance-maladie et assurance-accidents digne de confiance, le Groupe Helsana s'engage pour la santé et la prévoyance de privés et d'entreprises. L'entreprise est une société anonyme non cotée en Bourse, organisée sous forme de holding. Regroupées dans une même holding, les sociétés Helsana, Progrès, Sansan et Avanex se chargent des affaires opérationnelles. Helsana emploie plus de 3000 collaborateurs dans toute la Suisse et occupe une position de leader sur le marché suisse des assurances avec un volume de primes de six milliards de francs.

Helsana protège 1,9 million de personnes contre les conséquences financières de la maladie, de l'accident, de la maternité et de la nécessité de soins pour les personnes âgées. Avec son large offre dans les domaines de l'assurance de base, complémentaire et accident, Helsana s'engage pour la vie de chacun.

Helsana développe des solutions d'assurance pour atténuer les conséquences économiques provoquées par des absences dues à une maladie ou un accident pour plus de 50 000 entreprises et fédérations comptant au total plus de 678 000 assurés.

Contact:

Pour de plus amples renseignements:

Service médias Helsana

Téléphone +41 43 340 12 12

media.relations@helsana.ch

Ce communiqué de presse se trouve également dans le Coin médias sur www.helsana.ch/fr/media